

# Temporada de playas comenzó con un simulacro de rescate en Cartagena

Operativo de la Armada dio el vamos a la época estival en la Playa Chica.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidernsanantonio.cl

Con un simulacro de rescate en la Playa Chica de Cartagena ayer se dio inicio a la temporada de verano en la provincia de San Antonio. Un helicóptero naval con ayuda de la lancha Arcángel, motos de agua y equipos de tierra, con el apoyo de salvavidas y grupos de rescate participaron en el operativo que cada año demuestra el contingente disponible para enfrentar emergencias en el mar.

Cuando se estima que entre 5,7 y 6,8 millones de viajes se realizarán a la región durante esta temporada estival, varios de ellos, al Litoral de los Poetas, la preparación para recibir a los turistas y evitar hechos que lamentar, es clave.

La delegada presidencial provincial, Caroline Sireau, afirmó que "la seguridad es lo que más nos preocupa para esta temporada, para quienes vivimos en el territorio y para quienes nos visitan. Por eso esta labor de resguardo del



EL DESPLIEGUE POR CIELO, MAR Y TIERRA DEL SIMULACRO.

**1**

fallecido se registró en la temporada anterior. Se trató de un joven que cayó al mar.

borde costero que realiza la Armada, la Policía Marítima, que se realiza en conjunto con otros servicios de las comunas y Carabineros".

El capitán de fragata, Eugenio Bosque, capitán de puerto de San Antonio, enfatizó que "la labor y la presencia de la Armada en el borde costero es de suma importancia y vital du-



EL "AFECTADO" FUE SACADO DE LA PLAYA Y SE FUE EN AMBULANCIA.

rante este periodo. Recibiremos una gran cantidad de visitantes, principalmente de la Región Metropolitana. El Estado está preparado, coordinado y

planificado para realizar todas las actividades y acciones que permitan entregar un territorio seguro".

El oficial de la Armada llamó a la responsabilidad



EL SIMULACRO SACÓ APLAUSOS ENTRE LAS AUTORIDADES.

"a los visitantes y vecinos cuando se acercan al borde costero. Evitemos realizar acciones temerarias, que terminen con desgracias y arruinando lo que uno espera de las vacaciones".

En la temporada anterior se reportaron diez emergencias que requirieron la intervención de la Armada y un fallecido en la playa Marbella de Santo Domingo.

## PREVENCIÓN

La alcaldesa de Cartagena, Lily Silva, en su primer verano en el cargo, agradeció a la Armada por el lanzamiento del verano en su comuna y "en la única playa habilitada del sector sur de la provincia. Estamos tratando de cumplir con todos los compromisos de la pasada administración con los salvavidas".

La jefa comunal envió un mensaje. "La prevención es clave para no tener

accidentes y evitar fallecidos".

El capitán Emilio Matheu, comisario de la Segunda Comisaría de Carabineros de Cartagena, explicó que "existe un trabajo mancomunado con la Armada, la PDI y personal municipal para afrontar el periodo estival que se nos viene. En un gran desafío para la institución y la idea es implementar de la mejor forma los servicios".

Al lanzamiento también asistió el diputado Andrés Celis, quien manifestó su preocupación "por la poca cantidad de dotación de Carabineros en Cartagena, conversaremos con el director general para que destine el número adecuado para la cantidad de gente que viene a Cartagena. La población aumenta cinco veces, por eso la dotación debe ser acorde a la cantidad de gente que llega", afirmó. ✪